

Guelaya apuesta por dejar de lado la incineración y optar por el reciclaje de residuos



El responsable del área de residuos de Ecologistas en Acción, Daniel López Marijuán.

● El responsable del área de residuos de Ecologistas en Acción dio ayer una charla sobre la incineración en la península

R.A. Y BIA

El responsable del área de residuos de Ecologistas en Acción de España, Daniel López Marijuán, ofreció ayer una charla sobre la incineración de residuos, que se enmarca dentro de las actividades de la I Semana de Guelaya. El ponente habló sobre este tipo de tratamiento de la basura, muy utilizado en nuestra ciudad, y sobre los perjuicios que tiene para el medio ambiente.

López Marijuán se refirió a cómo se desarrolla este proceso en la península, los efectos negativos que tiene este tipo de tratamiento y las alternativas que existen. La relación entre la aparición de cáncer y el uso de las incineradoras fue otro de los temas que se pusieron sobre la mesa, haciendo referencia a informes sobre el tema.

Desde Guelaya recordaron que ellos siempre se han mostrado contrarios al uso de la incineradora como método de tratamiento de los residuos. El organizador de la charla y miembro de la institución José Cabo aseguró que es el momento de que en Melilla se deje de usar la incineración y se apueste por el reciclaje.

Cabo recordó que en esta línea van las alegaciones que han presentado al Plan Integral de Resi-

duos elaborado por el área de Medio Ambiente de la Ciudad Autónoma. Desde Guelaya, señaló Cabo, insisten en que es imprescindible un cambio de mentalidad entre los melillenses para que se den cuenta de que el reciclaje es la mejor opción para deshacerse de la basura. "Es necesario dejar la incineradora a

un lado y comenzar a reutilizar", insistió.

Asimismo, señaló que podrían ponerse en marcha otras alternativas que serían menos agresivas con el medio ambiente y que además servirían para generar puestos de trabajo en la ciudad.

Cabo recordó que los datos del Plan de Residuos apuntan que en Melilla se recicla mucho menos que en el conjunto de España. "Estamos entre los que menos reciclan en España y nuestro país ya es de los que menos lo hacen en Europa, así que es evidente

La crisis afecta al tratamiento de residuos

El responsable del área de residuos de Ecologistas en Acción de España, Daniel López Marijuán, habló sobre el uso de hornos cementeros para la quema de residuos. López indicó que ha sido la crisis lo que ha hecho que en se utilicen estas infraestructuras. "En lugar de quemar combustible, lo usan para los residuos", señaló también José Cabo de Guelaya Melilla. Esto provoca una mayor contaminación ya que estos hornos no cumplen con los requisitos obligados para una incineradora. No obstante, se trata de una práctica que no afecta a nuestra ciudad, porque aquí no hay industria cementera.

Talleres

En el Campus. Los talleres continúan hoy. Habrá uno de varamiento y otro sobre delfines

que algo tiene que cambiar", apuntó el miembro de la asociación ecologista.

Las actividades de la I Semana de Guelaya continúan hoy en el Campus. A las 10:00 horas habrá un taller de varamiento de la mano de Álvaro García. Una hora más tarde habrá otro taller, en este caso a cargo de Nadia Martínez, bajo el título 'Jugaremos a conocer los delfines'. Además durante estos días ha habido varias conferencias y juegos con los más pequeños para lograr concienciar a la sociedad melillense sobre la importancia de cuidar su entorno.

Narrativa Ensayo
Teatro Poesía
Comics
Cámaras lomográficas
Moleskine

La librería

C/ General O'Donnell 10 - bajo - Telf 952 680 280 - lalibreria.melilla@gmail.com

La Agrupación Teatral ENRIQUE SOLER presenta

AL FINAL DE LA CUERDA

ORIGINAL DE ALFONSO FASSO
ADAPTADA Y DIRIGIDA POR ALEJANDRO ACUJAR

Venidas: 24 a las 21.30h
Sábado 25 a las 21.00h
Domingo 26 a las 20.00h

ticketmaster
www.ticketmaster.es

TRATTO-TUVALAL

Ciudad Autónoma MELILLA

DÍA INTERNACIONAL DE LOS MUSEOS

26 MAYO 2013

Actividades:

- 11:00 Melilla prehistórica
- 11:50 Quiero ser artista
- 12:00 Introducción al mundo de la música antigua
- 12:30 manifiesto Día Internacional de los Museos
- "El Canto de las Vihuelas"
- "Arenas" de Iru Zapata López: exposición de fotografías
- "Urutia": Cuento práctico de Aroio García y David Vegue

Horario especial: 10.00 a 21.00

MUSEOS (MEMORIA + CREATIVIDAD) = PROGRESO SOCIAL

MELILLA
ciudad autónoma

museos de melilla

ICOM

Guardia Civil, psicólogos y docentes analizan el origen de las conductas agresivas

● La reacción de un testigo ante un crimen o el perfil de un asesino se tratarán en las jornadas de la UGR

El Faro MELILLA

El Campus de Melilla de la Universidad de Granada ofrece el lunes unas jornadas sobre las conductas agresivas. ¿Qué lleva a una persona a ser agresivo o por qué una persona decide ayudar a un desconocido o no hacerlo? Éstas son algunas de las preguntas que tratarán de responder los expertos que han organizado esta conferencia en la que participa el Colegio Oficial de Psicólogos (COP) de Melilla, el Cicode de la UGR y el COP de Madrid.

La primera charla correrá a cargo del profesor de la Complutense Fernando Chacón y llevará el título '¿Hubieses ayudado tú a Kitty Genovese? Conducta de ayuda y prosocial'. En esta ponencia Chacón analizará el asesinato de esta estadounidense que fue apuñalada en los años 60 cerca de su casa en Nueva York ante la supuesta pasividad de los vecinos que pasaban por la zona. El profesor hablará sobre qué puede llevar a una persona a pasar de largo aunque esté viendo un acto de este tipo.

La siguiente conferencia será del delegado del Cicode de la UGR en Melilla, José Luis Villena, que hablará precisamente sobre lo que hace la institución que él dirige pa-



La conferencia se desarrollará en el Campus de Melilla de la UGR.

ra mejorar su entorno y los proyectos que se desarrollan.

Los asesinos en serie serán otro de los temas que se pondrán sobre la mesa, en este caso de la mano del profesor de la UGR Rodolfo Ramos que hará referencia a un estudio sobre este tipo de criminales. El título de la conferencia será '¿Están locos los asesinos en serie?'. Ramos analizará las características de estas personas para llegar a aquello que los hace actuar de esa forma antisocial.

La última de las conferencias será del comandante de la Jefatura de personal de la Guardia Civil de Melilla, Javier Bravo. '¿Ganan siempre los malos? La investigación criminal en la Guardia Civil' será el título de esta charla, en la que Bravo se referirá al trabajo que realizan desde la Benemérita para lograr resolver un crimen.

El precio de inscripción en las jornadas es de 20 euros, con un 10% de descuento para colegiados, parados y estudiantes.

EN BREVE

Rif Siglo XXI organiza unas jornadas sobre el pasado de Alhucemas

CHARLA La asociación Rif Siglo XXI, junto con Antiguos Residentes de Alhucemas, organiza el primer coloquio internacional sobre el nacimiento y la evolución de esta localidad marroquí, bajo el lema: 'Juntos para una auténtica alianza de las civilizaciones'. Las charlas tendrán lugar los días 1 y 2 de junio en el consejo regional de Alhucemas. Además de las conferencias habrá un concierto y una visita guiada por la zona.

La investigación y el autoempleo, opciones para universitarios

CLAUSURA. Las jornadas de Orientación laboral del Campus de Melilla de la UGR se clausuraron ayer. Los alumnos pudieron escuchar consejos sobre la opción de montar una empresa en lugar de centrarse sólo en las oposiciones para acceder a la función docente. Además, también se les abrió la posibilidad de continuar vinculados a la Universidad a través de la investigación de postgrado y los máster.

Liga Pro-Derechos Humanos, preocupada por el Sáhara

CARTA A MARGALLO. La Liga Española Pro Derechos Humanos ha enviado una carta al actual ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel García-Margallo, para mostrarles su preocupación por la actuación del Gobierno español con el Sáhara Occidental y Guinea Ecuatorial. La entidad pide al Ejecutivo que actúe para defender "la dignidad" de sus habitantes e implantar una verdadera democracia.

La UGR edita un libro sobre la figura del escritor Melchor Almagro

El Faro MELILLA

La editorial de la Universidad de Granada ha reeditado el libro 'Biografía del 1900', de Melchor Almagro San Martín, una obra en que se conjuga, el género autobiográfico con historias de la vida cotidiana. El volumen de enorme éxito en la época en la que se publicó por primera vez, pone de relieve cómo era la vida en aquel momento.

Melchor Almagro San Martín (1882-1947), escritor, periodista, historiador y diplomático, fue el más joven de los cofrades del Avellano granadino. Dejó su ciudad natal a finales del siglo XIX para continuar sus estudios universitarios en Madrid, donde se relacionó con algunas de las figuras intelectuales de la época, entre las que gozará de un gran predicamento.

La obra que ahora se edita de la mano de la profesora Departamento de Literatura Española de la Universidad de Granada Amelina Correa, fue escrita en su momento a partir de los diarios de juventud del autor, por encargo de la 'Revista de Occidente'. Correa explica que al tratarse de una publicación que se escribió a raíz de las notas personales de Melchor Almagro se puede intuir que el escritor elige detalles, resalta determinados hechos, modifica, reinterpreta o le otorga un sentido a aquello que en su momento fueron probablemente tan solo episodios aislados.

EDIFICIO ANDROS

C/ PEDRO NAVARRO, ESQUINA PASEO MARITIMO

- VIVIENDAS DE 1, 3, 4 DORMITORIOS,
- ÁTICOS CON SOLARIUM
- VISTAS AL MAR EN TODAS LAS VIVIENDAS
- LOCALES, APARCAMIENTOS Y TRASTEROS
- EXCELENTES CALIDADES

Promueve y vende
EDIFICIOS PREMIER S.A.

Edificio Andros

afime@arrakis.es

CI AYU LALCHANDANI, planta 1, oficina, 1 TEL 952 67 5208 · 609 201 128

INFORMACION Y VENTA ASESORIA AFIME